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	Auteurs: Bernard Schumacher
	Titre: Etat de la planification de l'armée concernant la place d'arme de Colombier
	Contenu: Quel est l'état de la planification de l'armée concernant la place d'armes de Colombier et quelles mesures ont été prises par le canton pour assurer son maintien?Un nouveau plan d'aménagement de l'armée a été élaboré. Il a dû être communiqué aux cantons vers la fin du mois d'octobre.Des rumeurs circulent sur un éventuel départ de l'Ecole de cadres d'infanterie de Colombier.La présence de l'armée apporte une manne financière importante et garantit l'existence de places de travail.De plus la présence de l'état-major de la Formation d'application de l'infanterie (FOAP inf) et de ses écoles, l'école de recrue d'infanterie 5 et l'école de cadres de l'infanterie 1, offre une visibilité importante à Colombier et donc au canton au sein de l'armée et de la société civile par l'intermédiaire des militaires de milice formés à Colombier.L'Ecole de cadres, en particulier, permet de faire connaître le canton à tous les futurs cadres de l'infanterie. Par ailleurs, une telle école peut s'accommoder d'installations d'instruction relativement limitées, comme celles qui sont disponibles à Colombier (limitation de l'utilisation de véhicules blindés, limitation d'utilisation de matériel et d'armement lourds, etc.).Par conséquent, il est particulièrement important que la présence de l'armée sur le site de Colombier soit assurée.Quel est l'état de la situation quant à l'avenir de la place d'armes de Colombier et des autres installations d'entraînement militaires du canton comme les Pradières?Quels éléments de l'armée sont susceptibles de quitter Colombier, ou au contraire d'y rester ou d'y venir?Quelle est la position du Conseil d'Etat sur les points précédents et quelles mesures ont été prises pour assurer le maintien de la place d'armes de Colombier? 
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